

## 2 Politique

## Week-end politique

## Plusieurs manifestations au menu



Le membre du Comité permanent du bureau politique du PDG, et député de la commune de Lambaréné Richard Auguste Onouvié, lors de la célébration du 47e anniversaire.



Une vue des membres de "l'Union sacrée pour la Patrie", lors d'une précédente sortie.

## ONDOUBA'NTSIBAH

Libreville/Gabon

**Sur le plan politique, ce week-end sera particulièrement marqué par les activités des partis politiques et les sorties relatives à la prochaine élection présidentielle prévue pour le mois d'août prochain. Dans certains cas, les deux types d'événements se complètent. A noter que dans un cas comme dans l'autre, l'intérieur du pays ne sera pas en reste. Loin s'en faut.**

D'UN point de vue politique, le week-end qui débute, aujourd'hui, sera encore intense. Et pour

cause, plusieurs manifestations sont prévues tant à Libreville qu'à l'intérieur du pays ; aussi bien ce samedi que demain dimanche. Et dans ce sens, les activités concernent pêle-mêle bien les partis politiques, les groupements sociopolitiques que les candidats déclarés à la prochaine Présidentielle. Au niveau des formations politiques, on notera la poursuite de la célébration en différé du 48e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG). Cette fois, le tour revient entre autres à la commune de Lambaréné dans la province du Moyen-Ogooué et aux 4e, 5e et 6e arrondissements de Libreville, etc. Dans le 5e arrondissement

les festivités auront lieu dimanche. Il faut souligner que dans la capitale migovéenne, l'évènement devrait revêtir un sceau particulier. Tant il intervient, quelques jours, après l'honneur fait à cette localité à travers son député, Richard Auguste Onouvié. Ce dernier vient en effet d'être promu au perchoir de l'Assemblée nationale, suite à la démission de Guy Nzouba-Ndama. Ce sera donc l'occasion pour les militantes et militants de cette contrée de réaffirmer leur attachement aux idéaux du PDG et leur gratitude aux plus hautes autorités. A priori, la fête devrait être belle sur les bords de l'Ogooué. Ce sera égale-

ment un test pour le membre du Comité permanent du bureau politique quant à sa capacité à ramener la cohésion dans les rangs du parti au pouvoir, à Lambaréné en particulier et dans le Moyen-Ogooué en général... Autre activité concernant les formations politiques, le congrès de l'Alliance pour le nouveau Gabon (ANG) du Dr Séraphin Akoure Davain. Ces assises auront lieu, ce samedi, à Lambaréné également. Plusieurs personnalités y sont attendues. Non seulement les cadres du parti, mais aussi des "invités d'honneur". C'est le cas de l'ancien président de l'Assemblée nationale, Guy Nzouba-Ndama, candidat

déclaré à l'élection présidentielle d'août prochain. D'aucuns pensent même que ce sera l'occasion pour Akoure Davain et les siens d'annoncer leur soutien à l'ancien député du canton Lolo-Wagna dans l'Ogooué-Lolo. Dans le même registre, le 5e congrès extraordinaire du Bloc démocratique chrétien (BDC), qui se tiendra ce jour dans la zone d'Oloumi. On citera également la rentrée politique du Morena unioniste, cet après-midi, à son siège sis à Akébé-ville. Événement jumelé avec la célébration du 28e anniversaire dudit parti. Tout comme la causerie que tiendra le directoire du Rassemblement des démo-

crates républicains (RDR), cet après-midi, du côté du quartier "État-major de la Marine", dans le 3e arrondissement de Libreville. S'agissant des groupements et autres associations politiques, il y a essentiellement le meeting annoncé, depuis plusieurs semaines, de "l'Union sacrée pour la Patrie", présidée par le Pr Albert Ondo Ossa, et qui comprend aussi bien les partis politiques, la société civile que les personnalités politiques. Ce rendez-vous est prévu, cet après-midi, au collège Nthoréré, du côté de l'Ancienne Sobraga. Autant de manifestations qui démontrent le caractère riche de l'actualité politique ce week-end.

## Vie des partis/CLR

## Vers une redynamisation des troupes ?



Le directoire du CLR, lors de l'audience avec le chef de l'Etat.

J.K.M

Libreville/Gabon

**L'annonce de l'organisation prochaine du congrès devrait permettre aux militants de la formation du général à la retraite Jean-Boniface Assélé d'être plus présents sur le terrain.**

AU sortir de l'audience que lui avait accordée le chef de l'État, mardi dernier, le président du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Jean-Boniface Assélé, avait annoncé l'organisation, dans les tout prochains jours, du congrès de sa formation

politique. Des assises vivement attendues par les Céléristes de tout bord, d'autant que, depuis quelque temps, plusieurs d'entre eux avaient dénoncé la léthargie dans laquelle était plongée leur écurie politique. On se souvient, en effet, que lors de la dernière présentation des vœux des militants au président de leur parti, le secrétaire général du CLR, Martin Louré, et le président du Mouvement national des jeunes, Fortune Membidi-Dounga, avaient mis en lumière, pour le déplorer, cette situation qui, selon eux, remonterait aux dernières



Le Pdt du CLR, Jean Boniface Assélé (C) et certains cadres de son parti.

élections locales. Une situation préjudiciable au moral des "Céléristes" qui, avaient-ils précisé, a "occasionné plusieurs mécontentements et causé certains départs". Tant et si bien que, avaient-ils poursuivi, le CLR avait quasiment disparu du terrain. Et cette situation semble perdurer de nos jours. Vu que, depuis l'annonce de la candidature d'Ali Bongo Ondimba, chef de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRESE), à la prochaine élection présidentielle, les "Céléristes" n'ont guère relayé cette déclaration auprès des populations. Point

de meetings, causeries ou conférences de presse. Leurs rares manifestations de soutien au candidat de la MRESE se limitent, jusque-là, à la prestation du groupe socioculturel de leur parti à la cérémonie d'investiture d'Ali Bongo Ondimba, organisée au Jardin botanique. De quoi déboussoler les militants et partisans. C'est à croire, regrettent-ils, que le directoire de leur parti s'est laissé griser par les victoires engrangées lors des dernières élections locales et sénatoriales. S'agissant tout particulièrement de ce dernier scrutin, la formation



Les Céléristes quelque peu déboussolés par la situation actuelle de leur parti.

politique créée par le général Assélé avait réussi un joli coup, en arrachant le siège de sénateur du département des Plateaux (Léconi) au Parti démocratique gabonais (PDG). Pour ne parler que de celui-ci. Quoi qu'il en soit, au-delà de tout, pour justifier l'atonie actuelle de leur chapeau politique, d'aucuns mettent également en avant le drame qu'ils viennent de vivre avec le récent incendie du siège de leur parti. Mais aussi la guerre de leadership que se livraient certains cadres de leur parti. D'autant que, selon eux, leur président aurait de moins en moins

la main sur ces jeunes loups. Conséquence : leurs affrontements rejailliraient sur l'ensemble des activités du parti. Les partisans des uns et des autres ne regarderaient plus dans la même direction. C'est dire que l'organisation prochaine du congrès devrait permettre de mettre un terme à la récréation, à travers une reprise en main des activités par le président du CLR et une réoccupation dynamique du terrain par les structures de base. Car, comme en 2009, les Céléristes entendent apporter massivement leurs suffrages à Ali Bongo Ondimba.